



Mit einem Bild möchte ich etwas
Tröstliches sagen,
so wie Musik tröstlich ist.
V.v. Gogh



Selbstportrait, Aquarell

In tiefer Trauer, Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Johann Fonatsch

Metallkünstler, Kunstschmied

welcher am Montag, dem 16. Februar 2015, nach langem, mit großer
Geduld ertragenem Leiden, versehen mit den heiligen Sakramenten,
im 79. Lebensjahr von uns gegangen ist

Die Verabschiedung beginnt mit dem heiligen Requiem am Freitag,
den 20. Februar 2015, um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Krummnußbaum.
Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Pöchlarn, im Februar 2015

In Liebe und Dankbarkeit

Helga

Johannes & Sabine

Paulus & Maria & Rosa Lee

im Namen aller Verwandten

Die Andacht wird am Donnerstag, den 19. Februar 2015,
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Krummnußbaum gehalten.

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und statt dessen
eine Spende für die Renovierung der Pfarrkirche Klein Pöchlarn zu geben.
IBAN: AT70 4353 0520 4821 0000 BIC: VBOEATWWAMS